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１．定例会議                          

 

○理 事 会                          ７月２３日(水)  

《選任と委員会の報告》 

加賀屋青年会会長を会長特命参与として再任する件について理事会に諮った結果、満

場一致により承認し選任通知書の交付を行った。 

委員会等の報告として工務委員会（石川副委員長）、企画委員会（石黒委員長）、災害

対策委員会（三浦災害対策委員長）、運営委員会（阿部委員長）、建築部会役員会（阿部

建築副部会長）及び青年会役員会（加賀屋青年会長）から報告があり理事会は承認した。 
 

《議事の経過及び議案別議決の結果》 

議題 会員権継承について 

  事務局長が会員権継承審査基準に基づき資料説明を行い承認された。 
 

議題 道路除排雪に関する意見交換会 

   山岡土木部会長が資料に基づき報告を行い承認された。 
 

議題 災害対策本部会議（全班員会議）及び講演会並びに情報交換会 

    事務局長より日程等について報告を行い承認された。 
 

議題 建設技術研修会「建設工事の検査及び実施指導について」 

    事務局より日程等について報告を行った後で、研修会参加対象者について質問 

あり、事務局から現場担当者も対象とすことで承認された。 
 

 議題 秋田市総合防災訓練について 

    事務局より秋田市の計画の概要について説明したが、今後明確になり次第協議を 

行うことで承認された。 
 

議題 委員会への代理出席について 

    事務局より、理事会が選任した委員が委員会に出席できない場合の代理出席者の 

特定について説明を行い承認された。（従来と違い委員か代理者かのどちらかが 出

席できることとなった。） 
 

その他 

  事務局より協会の関係行事の日程等について報告を行った。 
 

閉会 

次回議題があった場合、理事会の開催日を８月２５日（月）に予定し、１０時か 

ら三役会、１１時からは理事会を行うことになった。 

 

 



     

○災害対策委員会                      ７月３日(木)  

平成２６年度事業について 

事業計画に位置付けられている担当事業の具現化の協議を行い、下記の実施内容を

理事会に諮ることとした。 
 
（１）地域振興に関する事業 

・人材育成・研修事業 

① 測量技術研修会  

協議結果 ⇒ 市建設技術協会の測量技術研修会に、当協会の青年会も

勧誘し参加する。 

② 建設技術研修会   

協議結果 ⇒ 公共施設監査保全室から、検査のポイントや工事管理証

拠書類等の作成・必要図書等について講師の派遣を依頼

し研修会を行う。 

   ③ 安全管理研修会    

協議結果 ⇒ 秋田労働基準監督署に、橋梁工事等の吊り足場や転落 

止について講演依頼をする。 

  

・安全推進事業 

① 建設工事現場安全パトロール   

協議結果 ⇒ 例年と同じく秋田市公共施設監査保全室からの依頼に

基づき対応する。 

 

（２） その他の会計（共益事業） 

・道路除排雪に関する安全確保事業 

協議結果 ⇒ ゆき対策担当課との意見交換会を２回程度行うことと

する。 

 

○運営委員会                        ７月１６日(水)  

議事の経過及び議案別議決の結果 

議題１．会員権継承について 

正会員である秋田ニチレキ株式会社の旧代表者であった金谷俊幸に代わって、新 

たに代表者となった倉坪光博（代表取締役）の会員権継承について、会員権継承審 

査基準に基づき審議を行った結果、反対意見はなく次回の理事会に報告することに 

なかった。 

 その他 

   ・平成 26年度の事業として企画委員会、工務委員会、災害対策委員会において具現 

化した事業内容について報告を行った。 

   ・各委員会における代理出席者の登録について、次回の理事会で議題として説明す 



     

る事を報告した。 

   ・建設会館のボイラーの故障について、理事長に判断を仰ぎ、ボイラーの基盤であ 

るメインブロック（工事代金約２６万円）の交換工事を行った事を報告した。また、 

工事代金は佐々木税理士に相談し、２６年度予算の中で流用することになった旨報 

告した。 

 

2．行事報告                          
 
○道路除排雪に関する意見交換会について             ７月１４日(月) 
 

当協会からは土木部会役員と工務委員会、秋田市からは建設部道路維持課ゆき対策担当

との合同による昨冬（平成２５年１２月～Ｈ２６年３月）の除排雪の実行を踏まえた政策

上に関する意見交換を下記により行いました。 

                   記 

【出席者】 協 会  山岡副会長、岡部工務委員長 他１０名  

    秋田市  門間建設部次長 他３名   別紙参照 
 

【議事内容】 

 ゆき対策担当伊藤参事が、資料１「平成２５年度（昨冬）の除排雪に関するアンケ－

ト結果」と資料２「平成２６年度ゆき総合対策検討課題一覧」の主なところについて説

明し、その後質疑応答を行いました。 
 

資料説明後、質疑応答を行った。 

 Ｑ１ 生活幹線道路以外の生活道路の除雪作業は日中を原則としているが、夜間から早 

朝にかけての作業とした方が合理的ではないか。 

 Ａ  河辺・雄和等郊外では可能でも旧市内等住宅密集地では難しい。 
 

Ｑ２ 「吹き溜まりがある」と云う情報が入り現地に出向いたが、その状況はなく無駄

になった事があり、情報の正確性について検討してほしい。 

Ａ  各地区担当との連絡を密にして対応したい。 
 

Ｑ３ 課題一覧ｐ１⑥積雪期の全市域の除排雪作業には 8 億程度の経費を要したとある

が、今冬に要した経費は総額いくらか。 

Ａ  総額２２億円を要したうち、除排雪だけで２０億を要した。 
 

Ｑ４ 今冬における当協会員が担当した除排雪業務量は少なかったと思うが、非協会員

との受注バランスを考慮してほしい。また、稼働状況についても調査をお願いした

い。 

Ａ  検討してみたい。 
 

Ｑ５ 今冬から委託したコールセンターに対する評価は如何か。 

Ａ  概ね順調に機能したし、導入目的は果たしたと考えている。 



     

Ｑ６ 間口の除雪については委託外として残すように指導されているが、他の業者では 

行っているところもあり徹底してほしい。 

Ａ  間口の除雪は高齢者を除いて各家庭で行い、排雪も自分で行うことになっている 

ので今後も町内会長説明会等の場で道路に出さない様に、また委託対象外であるこ 

とについても説明し指導を行う。 
 

Ｑ７ うちの会社が集めた雪を他の運搬会社のトラックが排雪出来ない様にしてほしい 

が。 

Ａ  集雪した会社と運搬会社との委託内容等について考慮し管理することは難しい。。 
 

Ｑ８ コールセンターに対するアンケート結果は、今冬の降雪が前年に比べ少なかった

ことに起因するのではないか。 

Ａ  今後も不測の事態を考え、回線数の増設や地域情報員の活用等により万全を期し 

たい。 
 

Ｑ９ 課題一覧ｐ２⑧県との連携はどうなっているのか。振替路線の区分によって除雪 

作業車の通過による圧雪で除雪作業がやり辛い場合があるが。 

Ａ  今後も県とは合理的かつ効率的な作業分担になるように協議を重ねる。  
 

Ｑ10 コールセンターに除雪のための連絡をしたら、話を良く理解してもらえなかった

と言う話を何度か聞いたが、エキスパートはいるのか。 

Ａ  シーズン前に２週間ほど講習会を実施し指導したが、回答できない質問には市が

個別対応することになっている。 
 

Ｑ11 除雪に関連する委託料を構成する単価は、実勢価格を採用して頂きたい。 

Ａ  県の単価を市は採用しているが、実勢価格となっている。 
 

Ｑ12 課題一覧ｐ１③権限分散 「他地域は除雪しているのに、当町内の除雪はなぜ行

わないのか。また除雪程度が違うのはなぜか」と言われるが。 

Ａ  今後とも除雪や排雪に対する市の考えについて理解を求める。 
 

Ｑ13 間口除雪は除雪業者の作業ではないことを除雪業者に認識させてほしい。 

Ａ  市の指導を遵守する業者が避難されないように、また業者間の認識が一致するよ 

う今後も指導する。 

                   ＊ 回答Ａは、市が答えたもの。 

 

○災害対策本部全班員会議及び講演会並びに情報交換会 

 平成２６年７月３０日（水）午後５時から第一会館本館において、災害対策委員会及び

企画委員会が主催し下記の会議等を開催した。 
 

（１）災害対策本部全班員会議（主催：災害対策委員会） 

  ①地区別班員の選任について 



     

    ６月９日開催の理事会決議で、委員会の設置と災害対策委員の選任に伴い、７月

３日に開催した災害対策委員会において、さらに班員の配置及び選任を行ったこと

から、その報告を事務局長が行った。 
   

②応急対策活動のための重機・資機材等の調査 

    ７月３日の災害対策委員会において、応急対策活動のための重機・資機材等の調

査を実施することが決議されたことから、会員へ協力を求めた。 
 

（２）講演会（主催：企画委員会と災害対策委員会） 

    秋田市総務部防災安全対策課の根田隆夫課長を講師としてお招きし、「災害時に

おける応急対策活動等について」講演して頂いた。 
 

（３）情報交換会（主催：企画委員会） 

    石黒企画委員長の挨拶・乾杯で開会し、懇談する中で「秋田県住みます芸人 お

笑いコンビ ちぇす」のライブ講演を行った。 
 

３．部会・青年会の活動                         

 ○建築部会役員会                        ７月２２日(火) 

今年度の建築部会の活動について意見交換を行った結果、今年度公契約の対象となった

工事の実情調査を行うこととした。尚、この実情調査の結果によっては、労務単価の実態

把握のため専門職団体との意見交換会を行うこととした。 

 

○青年会ゴルフコンペ                       ７月９日(水) 

秋田カントリー倶楽部で開催した青年会ゴルフコンペには７名が参加しました。 

成績は以下の通りです。（敬称略） 

      優 勝  加賀屋   篤 (㈱加賀屋組) 

      準優勝  石 黒   慎 (豊 興 産 ㈱) 

      三 位  渋 谷 守 寿 (㈱シブヤ建設工業) 

 


